

GO.WEB.ID

Beri Pesan Kamtibmas, Babinsa Koramil Klaten Utara Jalin Keakraban Dengan Warga

Agung widodo - [KLATEN.GO.WEB.ID](https://www.klaten.go.web.id)

Mar 8, 2024 - 18:07



Beri Pesan Kamtibmas, Babinsa Koramil Klaten Utara Jalin Keakraban Dengan Warga

KLATEN - Komunikasi Sosial (Komsos) adalah salah satu media Babinsa untuk mengenal warga binaannya lebih dekat lagi dan sebagai sarana silaturahmi agar lebih dekat dengan warga masyarakat.

Seperti Serma Parjoko Babinsa Desa Belangwetan Koramil 24/Klaten utara [Kodim 0723/Klaten](#) melaksanakan Komsos dengan warga masyarakat Desa Belangwetan Kecamatan Klaten utara dengan memberikan himbauan dan pesan Kamtibmas. (08/03/2024).

Komsos salah satu tugas pembinaan desa untuk mencari informasi dalam rangka deteksi dini dan cegah dini permasalahan yang ada di wilayah binaan, serta sebagai sarana silaturahmi supaya lebih dekat dengan masyarakat.

Hal tersebut ditegaskan Babinsa Desa Belangwetan Serma Parjoko bahwa Komsos bertujuan untuk mencari informasi dan mengetahui perkembangan situasi dalam rangka deteksi dini dan cegah dini di wilayah binaan.

“Untuk deteksi dini dan cegah dini perkembangan situasi di wilayah tentu perlu menciptakan kedekatan dengan warga binaan,” ujar Babinsa.

Serma Parjoko menjelaskan bahwa kegiatan komsos untuk mencerminkan Kemanunggalan TNI dan Rakyat, khususnya kepada masyarakat wilayah binaannya, yang bertujuan untuk mempererat hubungan kekeluargaan.

Dengan menyambangi warga binaan tentunya akan semakin akrab dan tercipta suasana kekeluargaan sehingga adapun informasi dan permasalahan dapat teratasi sejak dini,” jelas Serma Parjoko.

Sementara Ngadireja Warga binaan merasa senang bisa ngobrol dan bertukar pikiran dengan Babinsa serta berterima kasih atas saran dan himbauannya untuk bersama – sama menjaga keamanan lingkungan.

“Kita akan selalu bekerjasama dan berkoordinasi dengan Babinsa terkait masalah keamanan, bila ada informasi akan segera kami laporkan kepada Babinsa,” pungkas Ngadireja. (Red)